

Lausanne, le 11 septembre 2018

Votations du 23 septembre 2018

---

## Initiatives agricoles: démenti de la FRC

Contrairement à ce que laissent penser les annonces publiées dans la presse par le Comité du 2x NON, la Fédération romande des consommateurs (FRC) soutient l'initiative pour des aliments équitables et laisse la liberté de vote concernant celle d'Uniterre. Elle tient à rassurer ses membres et condamne fermement les pratiques utilisées dont elle fait les frais.

La campagne sur les deux initiatives agricoles soumises au vote le 23 septembre fait rage et donne lieu à des procédés de communication pour le moins douteux. Sans que la FRC n'ait été consultée, son nom a ainsi été associé aux annonces publiées dans la presse par le Comité du 2x NON. Malgré la demande expresse de la FRC, ces publicités n'ont pas été retirées.

La FRC condamne fermement ces pratiques trompeuses qui sèment le doute et affectent négativement son image. Afin de rassurer les membres qui lui ont fait part de leur incompréhension, elle tient à rappeler sa position qui est, comme elle l'a communiqué, le OUI à l'initiative «pour des aliments équitables» et la liberté de vote concernant l'initiative «pour la Souveraineté alimentaire».

Informations complémentaires:

Sophie Michaud Gigon, Secrétaire générale de la FRC, Tél. 021 331 00 90

Laurianne Altwegg, responsable Agriculture, Tél. 021 331 00 90

### Fédération romande des consommateurs

Association créée et financée par et pour les consommateurs,  
reconnue d'utilité publique, libre de toute influence  
26 000 membres – 60 experts – 6 antennes cantonales – 220 bénévoles  
Nos missions: défendre, informer les consommateurs et faire entendre  
leur voix auprès des décideurs politiques et économiques

